

Die CDU lobt sich ja gerne öffentlich, Wahlversprechen einzuhalten. Keine Partei hat im Wahlkampf damit geworben, die Steuern und Abgaben zu erhöhen.

Die CDU hat nach eigenen Aussagen versprochen, den Bürgern was zurückzugeben, falls es der Gemeinde finanziell wieder besser geht.

Unser Bürgermeister hat mit Engelsgeduld und einfach formuliert, damit es auch der Letzte in der CDU versteht, erläutert, was in dem Antrag alles nicht passt.

Zurückgeben ist natürlich der falsche Begriff - die Einnahmen der letzten Jahre sind haushaltstechnisch verbraten. Wem will die CDU was zurückgeben und wieviel? Ich könnte hier noch lange über die Formulierung frotzeln, erspar ich mir.

Die CDU will Grund- und Gewerbesteuer senken. Was hat Rosendahl, das Gemeinwohl davon? - wir haben weniger Handlungsspielraum in der Sicherung und Verbesserung der Infrastruktur. Macht das Sinn?

Klares Nein von den "GRÜNEN".

Steuern und Abgaben sind doch keine Strafe. Die Bürger dieses Landes haben sich in komplexen Prozessen dazu abgesprochen, bestimmte Aufgaben für die Allgemeinheit über spezielle Institutionen zu organisieren, die Finanzierung über Abgaben und Steuern abzusichern. Dabei finanzieren die Rosendahler Bürger natürlich auch die überörtlichen Aufgaben des Kreises, von NRW, BRD und Europa mit. Bei einer heterogenen Gesellschaft wird man natürlich immer wieder darüber diskutieren, welche Gegenleistung jetzt tatsächlich finanziert wird.

Aber eines ist doch klar - wo kein Geld da keine Gegenleistung. Die CDU will also weniger machen für die Bürger Rosendahls? - will die großen Baustellen in der Gemeinde nicht oder nur unzureichend anpacken?

Das müsste man ja ehrlicherweise den Bürgern in dem Zusammenhang auch sagen, Steuersenkungen kommen populistisch aber besser. Sozialhilfeempfänger haben nichts vom Antrag - im Gegenteil.

Die GRÜNEN wollen 3 Dörfer zum Wohlfühlen, wohlfühlen mit geringsten Standards, kaputten Straßen, schlechter Umwelt wird nicht funktionieren. Zeigen wir den Bürgern, was wir tolles für sie auf die Beine stellen - in der Darstellung und Kommunikation des Geleisteten haben wir noch viel Luft nach oben.

Ich finde, die Rendite der Rosendahler Bürger für ihren eingezahlten Euro kann sich sehen lassen. Unsinnige Versprechen sollte die CDU erkennen und nicht auf Teufel komm raus einhalten wollen.

Gemeinwohl geht vor Eigenwohl! - der Antrag setzt völlig falsche Zeichen!